

Turnen: SV 1860 dominiert Kreismeisterschaften

veröffentlicht am 05.01.2018



Die erfolgreichen Teilnehmer der Turn-Kreismeisterschaften.? (© Foto: pr)

Minden (mt/kül). Die Nachwuchsturner des SV 1860 Minden bestimmten die letzten Wettkämpfe im Kreis Minden-Lübbecke für Aktive, die noch nicht am Liga-Betrieb teilnehmen. Darüber hinaus beteiligte sich nur der BSC Blasheim.

Konkurrenzlos war die erste Mindener Mannschaft im Wettkampf 1. Im Wettkampf 2 starteten vier Teams. Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen setzte sich SV 1860 Minden III vor BSC Blasheim II durch.

□ INFORMATION

Mannschaften

Wettkampf 1: 1. SV 1860 Minden I 315,15 Pkt.

Wettkampf 2: 1. SV 1860 Minden III 304,3; 2. BSC Blasheim II 296,15; 3. SV 1860 Minden II

288,9; 4. BSC Blasheim I 227,6.

Einzel (alle SV 1860 Minden)

Jahrgänge 1999-2000: 1. Nick Penner 99,05 Pkt.; 2. Kasimir Schmitz 91,70; 3. Gunner Nottmeier 89,10.

2005-2006: 1. Martin Hohage 89,90; 2. Tim Eigenrauch 78,45; 3. JustusTödtmann 13,70.

2002-2004: 1. Hannes Olschock 92,4; 2. Calvin Telaar 84,7; 3. Maik Philipp Paulsen 82,4; 4. Louis Penner 81,9.

2007-2009: 1. Kilian Begemann 92,30; 2. Simon Tüting 82,45; 3. Tammo Möllenbeck 81,00; 4. Pepe Schröter 80,80; 5. Ilias Charisiadis 80,70.

An den Kreis-Einzelmeisterschaften beteiligte sich nur der SV 1860 Minden. Mit 99,05 Punkten erreichte Nick Penner von allen Jahrgängen die höchste Punktzahl und wurde damit Kreismeister.